

## **Lastwagen mit Gasmotor länger von der Maut befreit**

Der Verkehrsausschuss des Deutschen Bundestags hat heute die Verlängerung der Mautbefreiung für Erdgas-Lkw um drei weitere Jahre beschlossen. Bundesrat und Bundesrat müssen der dann bis 31. Dezember 2023 geltenden Regelung noch zustimmen. Sie gilt sowohl für CNG (Compressed natural Gas) als auch für verflüssigtes Erdgas (LNG) und Fahrzeuge über 7,5 Tonnen zulässigem Gesamtgewicht.

Lediglich die Grünen sehen in der Förderung des umweltfreundlicheren Kraftstoffs das falsche Signal. Sie gehe zu Lasten der gewünschten Verlagerung des Güterverkehrs auf die Schiene, heißt es dort. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Erdgas-Lkw Iveco S-Way NP (Natural Power).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Iveco